

ZERTIFIKAT

Hiermit bestätigt die Intertek Testing Services NA, Inc. (akkreditiert für IFS Zertifizierungen und Vertragspartner des IFS-Standardgeigners), dass die Verarbeitungstätigkeiten von:

Breko GmbH
Hoerneckestraße 3 28217 Bremen, Deutschland

COID 52864

für den Zertifizierungsbereich des Audits:

Kellertechnische Verarbeitung und Standardisierung von Weinen, Likörweinen, aromatisierten weinhaltigen Getränken und Spirituosen und Abfüllung in Einwegbehältern, Mehrwegbehältern und Tankzügen. Verarbeitung, Standardisierung und Konfektionierung von Wein-, Trauben- und Spirituosen-Ingredients, Aromen sowie von Ingredients für Nahrungsergänzung, Functional Food und Kosmetik und Verpackung in Kunststoffässer, IBC und Kunststoffdosen. Neben der eigenen Produktion hat das Unternehmen ausgelagerte Prozesse.

Cellar Technical processing and standardization of wines, liqueur wines, flavored wine-based drinks and spirits and filling in disposable containers, reusable containers and tankers. Processing, standardization and packaging of wine, grape and liquor Ingredients, flavors and ingredients of food supplements, functional foods and cosmetics and packaging in plastic drums, IBC and plastic cans. Beside own production the company has outsourced processes.

8 – Getränke, 10 – Trockenprodukte, andere Zutaten und Zusätze (z.B. Nahrungsergänzungsmittel)
C, D, F *

die Anforderungen des

**IFS Food Version 6.1,
November 2017**

und anderer zugehöriger, normativer Dokumente auf höherem Niveau mit einer Bewertung von 99,51 % bestanden hat.

Zertifikats-Registrierungs-Nr.:

2021-0104339

Tag des Audits:

22 April 2021

Datum der Zertifikatsausstellung:

17 Juni 2021

Zertifikatsgültigkeit bis:

16 Juni 2022

Nächstes Audit ist innerhalb folgender Zeitspanne durchzuführen:

25 Februar 2022 – 06 Mai 2022



Monika Oeters

Monika Oeters

Verantwortliche der Zertifizierungsstelle

Intertek Testing Services NA, Inc.
900 Chelmsford Street, Lowell
MA 01851, USA

Intertek Testing Services NA, Inc. is an ANSI accredited body under schedule of Accreditation No. 0204.

